
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成２１年１月８日）

平成２１年１月８日発行  NO.1874 第2002例会　　会長　冨　一美　　会報担当　伊藤　元雄

 会　長　冨　一美

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　冨　一美

 会　長　冨　一美

 幹　事　小林定雄

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

会長挨拶

　みなさん改めまして、新年明けましておめでとう

ございます。本年もどうぞ宜しくお願いを申し上げ

ます。

　今年の元旦は本当に暖かく穏やかな天候に恵ま

れ、会員各位におかれましては、ご家族お揃いで新

年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。そ

して、今月誕生日、結婚記念日を迎えた会員の皆さ

んおめでとうございます。心からお祝いを申し上げ

ます。

　本日は、本来の予定ですと、プログラムに従い点

鐘６：３０、例会終了後に新年会を行う予定でした

が、名誉会員就任ご挨拶のご来訪予定日との調整も

ございまして、急遽昨年の１２月２４日に臨時理事

会を開催し、変更の承認を得て通常例会に変更をさ

せていただきました。

　更にこの後、議題の一つであります名称変更につ

いて、クラブ全体フォーラムを行わせていただく予

定にしております。新年会の方は、改めまして１月

２９日に佐藤横芝光町長をお迎えして例会終了後に

行なわせていただきます。

　さて、横芝ロータリークラブの歴史を振り返りま

すと、１９６６年（昭和４１年）１０月６日に創立

されまして、爾来、先輩ロータリアンの意思を継い

で４３年の年月を経て今日に至っております。

「誕生祝」

　　行木英夫会員

　　菅井直秀会員

　　渡辺孝文会員

１月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　河野和夫会員　　内田裕雄会員

　　菅井直秀会員　　越川忠会員

「乾杯」

　　第33代会長

　　　越川博光

　  第一例会につき　結婚・誕生祝い

  　各委員会報告

クラブフォーラム

　・横芝ＲＣ名称変更応募取り纏め結果報告

　　等について

小杉会員 / 河野会員 / 冨会長 / 鈴木勇会員



今、横芝ロータリークラブも時代の変貌と共に先

輩ロータリアンの皆さんが築いてこられた伝統を

礎に、ステップアップの時を迎えようとしており

ます。

　昨年１２月４日の理事会及びクラブ総会に於き

まして、横芝ロータリークラブがＣＬＰの導入を

機に、これからのクラブの将来を見据え、進歩、

発展を願い、名称変更することの採択がされまし

た。

　この結果を受けまして、アンケートによる新名

称応募の結果が纏まりましたので、この後の臨時

理事会報告で皆さんにご報告致します。

　そして、１月は「ロータリー理解推進月間」で

す。

　１９４７年１月２７日は、ロータリーの創始者

ポール・ハリスの命日であることから、ＲＩ理事

会は１９８８年１月からこの月間を指定しまし

た。会員にロータリーについて一層知識と理解を

深めてもらい、同時に一般市民の皆さんにもロー

タリーを知って貰う為のプログラムを実施する月

間です。

　また１９８９年の理事会で、１月２７日を含む

１週間を物故ロータリーアンの冥福を祈り、前の

貢献を記念して「追悼記念週間」と指定しまし

た。これにふさわしい行事を行うように奨励され

ております。

　このロータリー推進月間を受けまして、私自身

も含めて年の初めの第一歩として、再度ロータリ

アンとして意を新たにする意味で、皆さんとご一

緒にロータリーを考えてみたいと思います。

　新しくロータリーに入会した当時の皆さんのほ

とんどは、ロータリーライフに関して多くの不安

や疑問をもっていたことと思います。特にロータ

リーを真面目に考える人ほどその度合いも強い筈

です。言い方が適当で無いかもしれませんが、入

会前は、ロータリーに対してどんな先入観を持っ

ていてもかまわないと思います。それは地域社会

に対してロータリーが広報を怠っていたこととし

て、その責任はロータリーが負うべきものである

からです。

　しかし、一旦ロータリークラブの会員になった

以上は、正しくロータリーを理解しなければなら

ないと思います。会員として推薦される方は、み

なさん会社や組織の運営に携わる有為な職業人で

す。本来であるならば、会員になった喜びを噛み

しめている入会当初こそ、ロータリーの本質と奉

　昨年の１２月２４日、吾妻庵で１８：００から開

催させていただきました臨時理事会のご報告をさせ

ていただきます。

１．新年初例会について

　山武市・横芝光町・芝山町の３市町長の名誉会員

就任ご挨拶来訪予定日との調整により、新年初例会

を含むプログラムの変更を以下の通りでご承認をい

ただきました。

　1月 8日（木）通常例会　点鐘12：30

　　　   　　　・クラブフォーラム

     15日（木）通常例会　点鐘12：30

　　　   　　　・卓話「これからのロータリーに

                       ついて第２弾」

　　　　　　　   パストガバナー　平山金吾様

　　　　　　   ・名誉会員就任ご挨拶

                             　椎名千収市長

臨時理事会報告

仕の理想（ロータリーの哲学或いは理念）を率直に

吸収できる絶好の機会であること、或いは、あった

ことを忘れてはなりません。

　ロータリーの本質を正しく理解しないまま例会を

昼食会と思い、いたずらに在籍年数を重ね、次第に

何も感じなくなってしまうほど無意味で寂しいこと

はありまん。

　１９１６年に出版された、初期ロータリーにおけ

る一般奉仕概念の集大成を収録した小冊子｢ロータ

リー通解｣を著した、ガイ･ガンディカー氏は、ロー

タリーの精神を真に理解している人を真の会員

（ロータリアン）と呼び、そうでない人をロータ

リークラブの単なる会員（A member of rotary）と

して区別しています。

　私も皆さんと共に真のロータリアンに成れますよ

うに努力をして参りたいと思います。向かう下半期

も、どうぞ皆さんのご指導ご鞭撻のほど、宜しくお

願い申し上げます。

　最後になりましたが，横芝ロータリークラブ会員

の皆様の益々のご健勝とご活躍をご祈念致しまし

て、私の年頭のご挨拶に代えさせていただきます。



１．先の臨時理事会の報告でもお話いたしました

が、次週例会の１５日（木）の通常例会に名誉会

員就任ご挨拶に椎名千収山武市長、そして最終例

会の２９日（木）の夜間例会に名誉会員就任ご挨

拶に佐藤横芝光町長が来訪予定になっております

ので、１月の諸行事で大変お忙しいとは思います

が、出来るだけ多くの会員さんの出席をお願い致

します。

５分間のシェークハンドタイムを作って、出来る

だけ多くの会員さんの顔を覚えていただこうと企

画いたしております。

会務報告

　　　１月８日（木）11：00～

　　　　　　　　　　ロータリー事務所

１．１２月分会計報告について

  越川会計委員長より報告があり承認されました。

２．第６分区ガバナー補佐進藤義男様からの意見伺

    いについて

　これは第２７９０地区中村ガバナーエレクトから

の意見伺いを、進藤ガバナー補佐を介して、第６分

区の会長幹事に来たものです。

　内容については、「第６分区はクラブ数が多く、

何を行うにも１巡するのに９年も要するのは、如何

なものか？４～５年間隔で主要行事を催行してみる

ことによりロータリー意識の向上につながるのでは

ないか？」という趣旨で、新年初理事会に諮り、次

回２月６日の会長幹事会の席で各クラブの意見を聞

かせていただきたいとするものでした。

　これを受けて、当理事会として以下のような意見

理事会報告

①例会変更のお知らせ

・銚子Ｒ.Ｃ.

　 1/21（水）→20日（火）

　　　　　　 　夜間例会(銚子東RCとの合同例会)

　　　　　　　 点鐘18：15　銚子プラザホテル

②週報受領クラブ

・小見川Ｒ.Ｃ.　・銚子Ｒ.Ｃ.　・八日市場Ｒ.Ｃ.

幹事報告

     22日（木）通常例会　点鐘12：30

     29日（木）夜間例会　点鐘18：30

　　　　　　   ・名誉会員就任ご挨拶

                           　佐藤横芝光町長

※ 相川勝重芝山町長の名誉会員就任ご挨拶は、２

月５日ご来訪予定です。

２．横芝ＲＣ名称変更応募取り纏め結果取り扱いに

ついて

　１２月２０日で締め切りの応募結果について報告

をいたしました。

協議の結果、「取り纏め結果を再度１月８日にクラ

ブ全体フォーラムにて会長から詳細について報告を

行い、決定名称について再度会員の皆さんの最終意

見を伺う」ということになりました。

３．その他

　西浦さんから退会願いが提出され、ご本人からの

退会理由についてやむを得ずとして承認されまし

た。

に纏まりました。

①今のままで良い。

②各クラブの会長からロータリー情報マニュアル

（ロータリアン必携）２００７改訂版のガバナー補

佐の任務等を会員さんによく説明した上で、第６分

区をＡ地区とＢ地区の２つに分けＩＭ並びに会長幹

事会は従来の交流を鑑みて一緒に行う。

３．その他

①同好会をもっと充実させては如何かについて

　会員の皆さんからの要望を基に、いくつかの趣味

を含めた同好会を募り、例会とは別に会員間の親睦

の場をつくる。各々世話人及び代表世話人を置く。



青柳誠君・椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君

・小林定雄君・鈴木恭一君・森川忠君

・伊藤元雄君・白石和明君

　　…（新年おめでとうございます）

菅井直秀君

　　…（結婚記念,誕生祝をいただきました）

花澤英昌君

　　…（仕事多忙です）

鵜沢光雄君

　　…（今年もよろしくお願いします）

渡辺孝文君

　　…（誕生祝をいただきました）

越川忠君・内田裕雄君・河野和夫君

　　…（結婚記念祝をいただきました）

越川博光君

　　…（娘が正式に弁護士になりました）

本日計 　 40,000円

累　計   690,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

１月８日 45 36

MU ％

9 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

委員会報告

　ＰＨＦ　　小林定雄会員

◆ Ｒ財団委員会
　　　　　　　　　　　　委員長　 青柳誠
 
　受賞おめでとうございます。

米山功労者

　越川博光会員　内田裕雄会員　鈴木恭一会員

③2008-09年度 第6分区Intercity Meeting

  (ロータリー近隣クラブ研修会)開催のご案内

　日時  2009年2月24日(火)

　登録・昼食：11:30 ★開会点鐘 12:30

　　　★懇親会15:45 　　 ★閉会17:30予定

　会場  プラザヘイアン茂原

    　( 茂原市早野新田43  ℡ 0475-25-1122 )

　ホスト 茂原中央ロータリークラブ

　テーマ 『子どもたちに光のあたる

                       奉仕プロジェクト』

☆各クラブ1名の発表をお願いしますのでお名前を

ご連絡下さい。

☆発表時間：5分 (報告書作成のため、発表者のお

写真と原稿を当日迄にお願い致します。)

リーダー パストガバナー　杉木 禧夫 氏

☆登録料　 1名　5,000円（全員登録）

次期役員紹介 次期会長・幹事をご紹介致しますの

でご出席をお願いします。

★懇親会

  全員のご参加をお願い致します。


